## Der VII. Parteitag wendet sich an das Volk der Deutschen Demokratischen Republik:

Unser Ziel ist die gebildete Nation. In den vor uns liegenden Jahrzehnten werden sich die menschlichen Erkenntnisse außerordentlich vermehren. Die moderne Produktion stellt ständig steigende Ansprüche an das Wissen der Menschen. Das einheitliche sozialistische Bildungssystem unseres Landes, das schon heute große internationale Anerkennung genießt, muß auch in Zukunft diesen Fortschritten gerecht werden. Jeder Bürger der Deutschen Demokratischen Republik wird das nötige geistige Rüstzeug erwerben können. Dafür müssen vielfältige Möglichkeiten geschaffen werden. Allein die Zahl der Studierenden an den Hoch- und Fachschulen wird so wachsen, daß 1980 etwa zweieinhalbmal mehr wissenschaftlich gebildete Menschen in der Volkswirtschaft tätig sein werden als heute.

Alle, Eltern, Lehrer und Erzieher, sollten deshalb an der Entwicklung des einheitlichen sozialistischen Bildungssystems nach Kräften mitarbeiten. So erziehen sie die Jugend zu bewußten, kenntnisreichen Erbauern des Sozialismus in der Deutschen Demokratischen Republik.

Der weitere Fortschritt der sozialistischen Gesellschaft ist unlösbar verbunden mit der Erhöhung des kulturellen Niveaus ihrer Bürger. Wir wollen, daß die sozialistische Kultur alle Gebiete des Lebens erfaßt und den Menschen bereichert.

Zur entwickelten sozialistischen Gesellschaft gehört die sozialistische Nationalkultur. Wir arbeiten daran, in unserer Republik eine wahrhaft große und bedeutende Kunst und Literatur des sozialistischen Realismus zu entwickeln, geprägt von Parteilichkeit und Volksverbundenheit, in deren Mittefpunkt das Werden des schöpferischen sozialistischen Menschen steht.

Der Bitterfelder Weg, diese Vereinigung von Volk und Kultur, hat sich bewährt und wird unbeirrt weiter beschritten. Alle Künstler und Kulturschaffenden sollten sich eng mit dem Volk verbinden. Die Werktätigen er-



Schon während des Parteitages begannen die FDJler im VEB Werk für Fernsehelektronik Berlin auf einem speziell zur Auswertung des VII. Parteitages geschaffenen Konsultationsstützpunkt mit der Auswertung. In der Mitte des Bildes: FDJ-Sekretär Wolfgang Hain.

Fotos: Zentralbild